

CARTERA AL CONSUMO

Crece morosidad en la banca al cierre de 2025

ANA MARTÍNEZ
amrios@elfinanciero.com.mx

Al cierre del año pasado, el índice de Morosidad (IMOR) de diversas carteras bancarias dentro del segmento de consumo mostró incrementos sustanciales, lo que marcaría la antesala de lo que enfrentarían los mexicanos en la “cuesta de enero”, de acuerdo con registros de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV).

Por un lado, la morosidad de la cartera de consumo se situó en 3.40 por ciento en diciembre de 2025, su nivel más alto en 23 meses. En los préstamos personales fue de 6.03 por ciento, su nivel más alto desde mayo de 2021. En tanto, en los créditos de nómina, el IMOR fue de 2.85 por ciento en diciembre pasado, su mayor nivel desde febrero de 2024.

Al respecto, la Asociación de Profesionales en Cobranzas y Servicios Jurídicos (APCOB) reveló que al inicio del año, en temporadas de alto consumo o vacaciones, suele ser crítico para la liquidez. A la fecha, se ha registrado un alza

IMPAGOS**30%****SUBIERON**

Las solicitudes de cobranza en el sector Fintech a inicios del presente año.

2.17%**FUE EL IMOR**

En toda la cartera crediticia de la banca que opera en México al cierre de 2025.

que supera el 25 por ciento la demanda de este tipo de servicios.

“La cobranza no empieza cuando el cliente deja de pagar, sino desde que se otorga el crédito. Cuando ese ciclo se hace bien, la morosidad baja de forma natural”, manifestó Alan Ramírez, presidente de la APCOB en entrevista.



Página 1 de 1
\$ 24768.00
Tam: 129 cm²